

Nachwort zur Kolumne Innovationen und Innovationsgerede

Das war die letzte Kolumne, die ich in „Arbeitsrecht im Betrieb“ geschrieben habe. Ich hatte schon im September einen Anruf vom Verlag erhalten. Kollegen aus Regensburg hätten sich über meinen Kommentar „Der Markt – die stille Gewalt“ beschwert. Wer das denn gewesen sei, wollte ich wissen, denn ich kam hin und wieder zu Betriebsräteseminaren nach Regensburg. Das könne man mir leider nicht sagen, aber es sei auch gar nicht ausschlaggebend gewesen. Vielmehr wolle man in Zukunft sehr viel mehr Autoren zu Wort kommen lassen. Wer kann da etwas dagegen haben? Inzwischen sind 15 Jahre vergangen, aber ich habe nie mehr eine Anfrage erhalten, ob ich vielleicht wieder eine Kolumne schreiben wolle.

Aber die Geschichten gingen weiter. Seit kurzem gab es die Zeitschrift „Der Betriebsrat“, herausgegeben vom Institut zur Fortbildung von Betriebsräten (ifb). Dort war ein Platz auf Seite 3 frei, und es gab niemanden, der sich beschwert hätte.